



*Message du Président du Gouvernement valdôtain  
et du Président du Conseil de la Vallée  
à l'occasion de la 21<sup>e</sup> Rencontre Valdôtaine  
\* Saint-Oyen - 11 août 1996 \**

*Chers amis valdôtains,*

*De toutes les tâches qui nous incombent, celle de faire les honneurs de la Rencontre Valdôtaine, que la Présidence du Gouvernement organise chaque année au mois d'août, dans une commune différente, à l'occasion du retour au pays de nos émigrés, est sans contredit la plus agréable.*

*La commune de Saint-Oyen, qui s'est gentiment proposé de vous accueillir aujourd'hui au cœur même de la Comba Freide, a été secondée dans ses préparatifs par les communes environnantes d'Allein, Etroubles et Saint-Rhémy-en-Bosses, raison pour laquelle cette fête a été baptisée "Rencontre du Grand-St-Bernard".*

*Et ce n'est pas sans émotion que nous saluons la présence fidèle à ce rassemblement de figures marquantes de l'émigration, de ces Valdôtains dont le culte pour le pays non seulement n'a jamais failli, mais les a amenés à reconstituer au-delà des Alpes la grande Famille valdôtaine.*

*Une grande famille, hélas, que nous voyons inexorablement se disperser, au grand désespoir de tous ceux qui ont œuvré - et œuvrent encore - pour maintenir en vie l'esprit valdôtain.*

*Aussi, nos souhaits de bienvenue se veulent-ils particulièrement chaleureux à l'endroit des Valdôtains présents aujourd'hui : Valdôtains de l'extérieur qui témoignent de leur amour pour la Vallée, Valdôtains du pays qui manifestent leur plaisir de retrouver leurs frères, et Valdôtains d'adoption, dont la participation atteste le désir de faire partie de la grande Famille valdôtaine.*

*Nous formons le vœu qu'à la faveur de cette Rencontre les consciences s'éveillent, les cœurs s'ouvrent, les dialogues s'animent et qu'à l'issue de la fête, chacun reparte chargé d'espoir et de bonheur.*

Dino Viérin

François Stéphenin